

颶造

☆奏造を超えたレベルまで☆

先日は、お忙しい中、音楽発表会へお越しくださりありがとうございました。小学校生活最後の音楽発表会はいかがだったでしょうか。こども達は、「練習は本番のように。本番は練習のように。」を合言葉に6月から多くの練習を重ねてきました。練習を重ねる中で、初めての三部合唱に苦戦をしたり、思ったように演奏できなくて悩んだりしている姿も見られましたが、練習してきたことを出し切りたいという思いで本番を迎えることができました。これまでの練習の様子や、前日準備や片付けなど学校のために率先して動く姿を見て、最高学年のリーダーとして頼もしく感じました。6年間の小学校生活も残り、約半年となりました。今回の行事で身に付けた力を、学校生活の中で「どこで生かすことができるか。」「自分たちに出来ることは何か。」を考えながら、下の学年に何か良いものを残してほしいと思います。

ご家庭でも学習発表会に向けての練習等でお力を貸しいただき、ありがとうございました。今後ともご理解ご協力をお願いします。

本番前のこどもたち



緊張で、表情が硬い6年生…。

これまでの感謝を
音楽で伝えます！

～スターウォーズ～



～木星～



1学期後半からスタートした
音楽発表会の練習。
終えたこども達は、
「終わったのが寂しい。」
「まだしたい。」と
言っていました。